
Ein neues Team für Menschen mit Behinderungen. 

Seit dem 1. April 2024 im Kreis Steinburg. 

 

 

 

 

 

Für Menschen mit Behinderungen arbeiten Frank Menke und Sabrina 

Hayenga.  

Frank Menke ist der Beauftragte für Menschen mit Behinderungen. 

Frank Menke arbeitet ehrenamtlich. 

Das heißt, er bekommt kein Geld für seine Arbeit. 

Frank Menke ist Pastor. 

Er wohnt in Glückstadt. 

Er mag Sport und Theater. 

Er spaziert gerne mit seinem Dackel Bruno. 

 

Sabrina Hayenga arbeitet für Frank Menke im Büro. 

Sie bedient zum Beispiel das Telefon und schreibt Briefe. 



Beide sorgen dafür, dass die Politik an Menschen mit Behinderungen 

denkt. 

Politik ist alles was das Zusammenleben der Menschen regelt.  

Zum Beispiel wenn 

- ein Haus der Feuerwehr neu gebaut wird. 

- die Kreisverwaltung ein Haus neu mieten möchte. 

- es einen neuen Fahrplan für Busse gibt. 

- die Politik Fragen hat. 

 

 

Frank Menke und Sabrina Hayenga arbeiten an einem Ziel: 

- Es soll immer an alle Menschen gedacht werden. 

- Alle Menschen sollen immer überall mitmachen können. 

- Menschen mit und ohne Behinderungen sollen 

zusammenkommen. 


